



avril 2019



## À la recherche de...!



### Habillement

Il reste encore beaucoup de neige dans la cour, et malgré la température qui se réchauffe, le pantalon de neige (ou de nylon) est encore obligatoire pour les élèves de la maternelle à la 3<sup>e</sup> année. En ce qui concerne les élèves de la 4<sup>e</sup> à la 6<sup>e</sup> année, s'ils désirent jouer dans la butte de neige, ils doivent **obligatoirement** porter leur pantalon, s'ils n'en portent pas, ils devront rester sur la partie asphaltée de la cour. **De plus, on porte encore des bottes, car il y a beaucoup d'eau! Merci de votre collaboration!**

### Évaluations de fin d'année

La période des évaluations de fin d'année débutera à partir de la fin du mois de mai pour se terminer à la mi-juin. Comme certaines épreuves s'échelonnent sur plusieurs jours, il est très important que les élèves ne s'absentent pas pendant cette période (sauf pour des raisons de force majeure). Si vous avez à prévoir des rendez-vous pour votre enfant, nous vous invitons à communiquer avec son titulaire pour s'assurer qu'il ne sera pas absent pendant une évaluation.

Votre collaboration nous est précieuse et nous vous en remercions!

### Méditons aux Sources

Dans les prochaines semaines, les élèves auront la chance d'être initiés à la méditation pleine conscience. Une formatrice spécialisée à guider les enfants dans cette pratique viendra à l'école. Ce projet est rendu possible grâce à une bourse d'initiative parentale que le comité de parents de la commission scolaire des Découvreurs a remis à Mme Mélanie Robitaille, maman de 2 de nos élèves, pour le projet qu'elle a soumis.

**Félicitations et merci pour votre implication auprès des élèves!**



### Collecte de sang du

**19 février 2019**

Lors de la collecte organisée par les élèves et les enseignantes de 6<sup>e</sup> année, 85 personnes ont fait un don de sang! De ce nombre, Juliette Dufour a su convaincre 20 donateurs pour encourager la cause.

**Merci et bravo à tous!**



### Biblio-Bingo

À la fin avril, tous les élèves de la maternelle à la 5<sup>e</sup> année participeront à la 3<sup>e</sup> édition du grand Biblio-Bingo. Il s'agit d'un jeu de Bingo où tous les participants se mériteront un livre. Pour cela, nous demandons à chaque élève d'apporter au moins un livre usagé de la maison qui est encore dans un bon état (idéalement pas seulement des livres pour tout-petits).

Nous avons besoin de la contribution de chacun si nous voulons que tous les participants puissent repartir avec un livre.

S.V.P. Remettre vos livres à votre enseignant (e) au plus tard le **mardi 23 avril.**



### Dates à retenir

**18 avril**

journée pédagogique flottante

**19 et 22 avril**

Congé de Pâques

**26 avril**

Biblio-Bingo

**29 avril**

Conseil d'établissement

**13 au 17 mai**

Semaine des services de garde

**16 mai**

Spectacle des talents

**17 mai**

Journée pédagogique

**20 mai**

Congé pour tous

Chantale Bouchard

Directrice

## Service de garde Les Sourciers

La neige commence à fondre et crée beaucoup d'eau dans la cour d'école. S.V.P., prévoir des vêtements de rechange pour vos enfants (bas, mitaine, etc.). Merci!

Du 1<sup>er</sup> au 5 avril, les vêtements et objets perdus seront exposés entre les 2 aquariums. Venez y jeter un œil!



# Conseil d'établissement



Voici les points traités lors de la dernière séance:

- ◆ Entrée progressive au préscolaire 2019-2020
- ◆ Fête des bénévoles
- ◆ Budget révisé du service de garde

Vous pouvez aller consulter les compte-rendu et les ordres du jour sur le site de l'école.

## Calendrier des rencontres 2018-2019

- ◆ 29 avril 2019
- ◆ 27 mai 2019
- ◆ 17 juin 2019

## Semaine des droits et libertés

Depuis le début de l'année scolaire 2018-2019, certains élèves de 6e année aimeraient aider les enfants du Burundi. Les enfants les moins favorisés ne peuvent malheureusement même pas aller à l'école par manque d'argent pour le matériel scolaire. Nous voulons ramasser de l'argent pour les aider. Nous enverrons ensuite la totalité de l'argent amassé par notre collecte à l'organisme: Mon sac d'école. Vous pouvez aller voir leur œuvre à cette adresse-ci: <http://monsacdecote.org/>. Au cours de la semaine du 6 au 10 mai, nous serons là, tous les soirs à l'entrée du service de garde. Tous les jours, il y aura une présentation différente. Des collations et des produits artisanaux réalisés par des élèves de 6e année seront en vente. Les enfants auront accès à des présentations et à des activités sur le thème de la journée. Le lundi, ils auront droit à une présentation sur les pays pauvres du monde, le mardi sur les inégalités entre les hommes et les femmes, le mercredi sur le droit des enfants, le jeudi sur les pays démocratiques et non-démocratiques, et le vendredi sur la famine. Nous espérons que vous serez nombreux à venir appuyer cette cause!

Merci à l'avance de votre implication,

L'équipe d'organisation de la semaine des droits et libertés :

Michaëlle Gauthier et Éléna Barabé.

Hélène Jobidon, enseignante en 6e année



FONDATION DE  
L'ÉCOLE LES SOURCES

## Fondation

À nouveau, la Fondation est à la recherche de personnes dynamiques qui voudraient s'impliquer. Plus particulièrement, immédiatement, pour le poste de Président (M. Gharbi, qui s'implique depuis l'automne 2012, a accepté un intérim en l'absence de tout intéressé) et, également au poste de Trésorier (une formation en comptabilité est requise). Votre implication est essentielle au succès des activités de la Fondation! Merci de vous manifester rapidement à la direction de l'école.

Pour cette année, le conseil d'administration prévoit tenir une activité de financement. La Dictée de la fondation, qui se tiendra en avril.

Merci de votre support!

